

IV OLIMPIADAS GERIÁTRICAS EN EL VISO DE LOS PEDROCHES (CÓRDOBA)

Un año más, y durante el mes donde se celebra el Día Internacional del Mayor (1 octubre), se han celebrado las IV Olimpiadas Geriátricas del Valle de los Pedroches, un original evento en el que se juntan las residencias de mayores del valle y los residentes de nuestra zona demuestran que no tienen nada que envidiar a grandes leyendas del deporte.



Por la mañana comienza la acción, tras el ya clásico discurso político se presentaron a las distintas residencias participantes con sus himnos respectivos. Se realiza el traspaso de la “antorcha”, y se da por inaugurada la jornada. Se desarrollaron pruebas tan variopintas como la diana, anillas, el popular concurso de baile y la famosa carrera de silla de ruedas. Luego juegos grupales y divertidos que le dieron a la ocasión un aire lúdico y desenfadado.



(Hacer clic en [este vídeo](#) de Canal Sur TV)



([Hacer clic en este vídeo](#) resumen realizado por la Residencia Mic del Viso)



Ha sido mucho el trabajo desempeñado para organizar esta nueva edición 2018. Siempre quedará la satisfacción y la ilusión del trabajo bien hecho en familia. Trabajadoras, vecinas, religiosas, voluntarias y familiares de residentes. Nos sentimos eternamente agradecidos. Agradecer también al ayuntamiento y sus trabajadores, así como a todas las empresas que han colaborado. ¡Muchísimas gracias!